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Der Schwerpunkt dieser Ausgabe liegt auf dem Eurocode 6 mit seinen
deutschen Nationalen Anhangen. Die Regelungen der Norm zu
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wird eine wichtige Anwendungshilfe fur die Ingenieurpraxis gegeben.
Außerdem werden wie gewohnt auch im 37. Jahrgang samtliche
zulassungsbedurftige Neuentwicklungen vorgestellt und die
Baustoffeigenschaften aller Mauerwerkarten, Mauersteine und
Mauermortel aufgefuhrt.



UNINA99101374717033214. Record Nr.

Titolo Crise, Coopération économique et Financière Entre Etats Européens,
1929-1933

Pubbl/distr/stampa Institut de la gestion publique et du développement économique, 2000
[Place of publication not identified], : Unknown Publisher, 2000

ISBN 9782821816404
2821816405
9782111287532
2111287539

Descrizione fisica 1 online resource (401 p.)

Disciplina 330.94/052

Soggetti BUSINESS & ECONOMICS / Economic History
Europe Economic conditions 1918-1945

Lingua di pubblicazione Francese

Formato

Livello bibliografico

Note generali Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph

Sommario/riassunto La crise économique que traverse l’Europe à la fin des années vingt
apparaît comme un long cortège d’échecs pour la coopération entre
États. Mais les projets évoqués au cours des années 1929-1933
comportent malgré tout des perspectives originales d’organisation du
continent européen. Certains frappent même par leur modernité : par
exemple l’idée qui consiste à imaginer des blocs économiques
homogènes qui iraient, chacun à son rythme, vers l’union économique
de l’Europe ; ou encore celle qui vise à instituer une société
internationale de crédit finançant le développement de l’Europe du
Centre et du Sud-Est. C’est aussi durant ces années que germent les
fondements d’une Europe monétaire. Le débat européen porte
également - à coté de ces perspectives - sur le processus à mettre en
œuvre pour fédérer davantage les différents États du continent. Faut-il
donner la priorité à l’économique ou alors au politique ? A bien des
égards ces années apparaissent comme « un brouillon » pour la
construction européenne de l’après seconde guerre mondiale. C’est
pour cette raison que les propositions et les discussions des années de
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crise restent encore aujourd’hui d’une étonnante actualité en Europe
The economic recession that swept through Europe in the late 1920s
reads like a long line of failures for interstate cooperation. Yet the
projects put forward from 1929 to 1933 contained original ideas for
the organisation of the European continent. Some are even striking in
their modernity. For example, there was the idea that uniform
economic blocs could move, each at their own speed, towards
European economic union. Then there was the design of setting up an
international credit fund to finance the development of Central and
South-Eastern Europe. The period also sowed the seeds for a monetary
Europe. In addition to these ideas, Europeans discussed the best
process for closer unification of the continent’s nations. Should the
priority be placed on the economic or the political? In many…


